

Naturschutz erleben auf Mauritius

Mauritius – Ein Traumziel wie im Bilderbuch mit türkis schillerndem Wasser, weißen Sandstränden, aromatischen Speisen und kultureller Vielfalt. Die Insel im Indischen Ozean hat viel zu bieten, insbesondere zauberhafte Naturerlebnisse. Egal, ob beim Wandern auf die Gipfel oder in den Nationalparks, Spazieren durch den botanischen Garten oder beim Schnorcheln zwischen bunten Fischschwärmen, die Natur auf Mauritius ist allgegenwärtig. Der Besuch der geschützten Inseln und Lagunen bedarf daher eines besonders achtsamen Umgangs und wer möchte, kann auf seiner Entdeckungsreise die Arbeit der Naturschützer kennenlernen.

Auf Mauritius und den vorgelagerten Inseln sind viele Menschen im Einsatz, um Tiere und Pflanzen vor dem Aussterben zu bewahren und verlorene Natur wiederzugewinnen. Eine wichtige Rolle zur Erhaltung der Flora und Fauna spielt dabei die international anerkannte [Mauritian Wildlife Foundation](#) mit Projekten zur Rettung und Wiederherstellung bedrohter Ökosysteme, Bildungsprogrammen für Schulkinder und ökotouristischen Angeboten.

Île Aux Aigrettes

Die von der Mauritian Wildlife Foundation verwaltete Insel, ist seit 1965 ein Naturschutzgebiet und befindet sich vor der Südostküste von Mauritius, umgeben von einem Ring aus Korallen. Sie beherbergt zudem die letzten Überreste des trockenen Küstenwaldes, der einst den größten Teil von Mauritius bedeckte. Unglaubliche Erhaltungsmaßnahmen, die mit Unterstützung des Durrell Wildlife Foundation Trust durchgeführt wurden, haben dazu beigetragen, einen Lebensraum für seltene Arten zu schaffen, die schon lange von der Insel verschwunden waren. Dazu zählen die Wiederansiedlung von Vögeln und Reptilien und die Wiederherstellung der Flora. Bei verschiedenen Touren, wie der EcoTour mit geführtem Rundgang oder maßgeschneiderten Touren z.B. zur Vogelbeobachtung, erfahren Besucher der Île Aux Aigrettes allerhand Wissenswertes über die engagierten Erhaltungsmaßnahmen.

Blue Bay Marine Park

Ein Beweis für die natürliche Schönheit von Mauritius und ein Muss für jene, die die Unterwasserwelt fasziniert! Der Blue Bay Marine Park ist dank seines kristallklaren Wassers der perfekte Ort zum Schnorcheln und zum Beobachten der farbenfrohen Fische, die sich um die Korallenriffe herumtummeln. Aufgrund des ruhigen, flachen Wassers muss man nicht weit rein gehen, um einen grandiosen Blick auf die vielfältige Meereswelt mit Clownfischen, Lippfischen, Seegräsern und vielem mehr zu haben. Wer es lieber trocken und bequem mag, nimmt ein Glasbodenboot, um dieses geschützte Meeresreservat zu entdecken. Mit etwas Glück sieht man unterwegs auch Schildkröten und Delfine.

Round Island (Île Ronde)

Vor der Nordostküste Mauritius' liegt die kleine und unbewohnte Round Island. Wobei nicht ganz unbewohnt – eine ihrer faszinierendsten und einzigartigsten Bewohner ist die Round-Island-Boa, auch als Kielschuppenboa bezeichnet. Die schlanke und nicht giftige Schlange zählt zu den seltensten Schlangenarten der Welt. Der Zugang zur Insel ist verboten, allerdings besteht die Möglichkeit, sie mit dem Boot aus der Ferne zu betrachten und dabei einige endemische Seevögel wie den Rundinsel-Sturmvogel zu beobachten.

Lagune Anse La Raie

Der ruhige und naturbelassene Strand Anse La Raie, ca. drei Kilometer von Cap Malheureux entfernt, wurde zum Meeresschutzgebiet erklärt und bietet Naturliebhabern die einmalige Gelegenheit, die Wunder des Meereslebens auf sich wirken zu lassen und den tropischen Fischen, und Meeresschildkröten beim Schwimmen zuzusehen.

Nachhaltigkeit und Naturschutz werden auf Mauritius großgeschrieben! Dies waren nur einige wenige Beispiele, die Natur der Trauminsel aktiv zu erleben. Mit dem Tourismusentwicklungsplan hat sich das Land das Ziel gesetzt, bis 2030 den Status eines "grünen Reiseziels" zu erlangen. Informationen, wie Touristen ihren Urlaub auf Mauritius nachhaltig gestalten und mit ihrer eigenen Energie zu positiven Veränderungen beitragen können, gibt es unter mauritiusnow.com.

Veröffentlichungshinweis

Damit Ihre Leser/ Zuschauer schnell an die gewünschten Informationen gelangen, bitten wir Sie für sämtliche Veröffentlichungen über Mauritius ausschließlich folgende Kontaktdaten zu veröffentlichen:

Mauritius Tourism Promotion Authority (MTPA)
c/o AVIAREPS Tourism GmbH
Landsberger Strasse 110
80339 München
Tel.: +49 89 55 25 33 825
mymauritius.travel
facebook.com/de.mauritius
instagram.com/mauritius.tourism_de/

Pressekontakt

Mauritius Tourism Promotion Authority (MTPA)
[Cornelia Fischer](#)
PR Director
T: +49 89 55 25 33 413

[Franziska Berblinger](#)
PR & Marketing Manager
T: +49 89 55 25 33 437

Presseanfrage

Über Mauritius

Mauritius liegt im Indischen Ozean, etwa 800 Kilometer östlich von Madagaskar. Die Vulkaninsel ist berühmt für die Herzlichkeit seiner multikulturellen Bevölkerung, für weiße Sandstrände sowie für erstklassige Hotels. Dank des subtropischen und beständig warmen Klimas ist Mauritius ein ganzjähriges Urlaubsziel. Die Insel ist ideal für Wassersportler, Golfer, Wanderer, Kulturliebhaber, Wellness-Gäste, Hochzeitspaare und für Familien. Direktflüge von Deutschland dauern ungefähr elf Stunden. Während der europäischen Sommerzeit beträgt die Zeitverschiebung zwischen Deutschland und Mauritius lediglich zwei Stunden. Besondere Impfungen sind nicht notwendig. Hauptstadt der repräsentativen Demokratie ist Port Louis. In Mauritius und auf der dazugehörenden Insel Rodrigues wohnen 1,2 Millionen Menschen. Hindus, Muslime und Christen leben in dem Inselstaat friedlich miteinander. Englisch ist die offizielle Amtssprache. Im Alltag wird neben Englisch auch Französisch und Kreolisch gesprochen. Weitere Informationen zu Mauritius unter www.mymauritius.travel

Die Mauritius Tourism Promotion Authority (MTPA) ist eine halbstaatliche Organisation, die 1996 per Gesetz (dem MTPA Act) geschaffen wurde. Die Organisation arbeitet auf Weisung des Ministeriums für Tourismus, Freizeit und Außenkommunikation.

Über AVIAREPS Tourism GmbH

Die AVIAREPS Tourism GmbH ist als Management-, PR- und Marketing-Repräsentanz in der Touristik auf die kreative Vermarktung und crossmediale Öffentlichkeitsarbeit für Destinationen, Hotels und andere touristische Marken spezialisiert. Zu ihren Kunden zählen internationale touristische Zielgebiete wie Mauritius, New York City, Nevada, Las Vegas, Tampa Bay, Orlando, Wien,

Kroatien, Litauen und die Region Wörthersee-Rosental. Das Portfolio der Münchner Agentur, die eng mit dem globalen AVIAREPS Netzwerk zusammenarbeitet, beinhaltet zudem Hotels und Hotelgruppen, wie Cinnamon Hotels & Resorts, Mangia's Resorts & Clubs, Greccotel Hotels & Resorts, Hotel Haikko Manor & Spa, Valamar Riviera, Cheval Collection und das Hotel GUT Trattlerhof & Chalets. Außerdem die Fluggesellschaft Ryanair.

Die AVIAREPS Tourism GmbH ist eine hundertprozentige Tochter der AVIAREPS AG. Die AVIAREPS AG ist international führend im Airline- und Tourismus-Management. Das Repräsentanz-Unternehmen wurde 1994 in Deutschland gegründet und verfügt heute über ein Netzwerk von 68 Niederlassungen in 62 Ländern. Zu den über 250 Kunden zählen Fluggesellschaften und Tourismusunternehmen wie Fremden-verkehrsämter, Hotelketten, Flughäfen, Kreuzfahrtgesellschaften und Mietwagenfirmen.

Weitere Informationen finden Sie unter www.aviareps.de. Bleiben Sie auf dem Laufenden, indem Sie unseren Newsroom besuchen oder uns auf LinkedIn und Instagram folgen.